



Lavrov critica política antidrogas de EE.UU. y sugiere enfocarse en Bélgica en lugar de Venezuela

Description

El canciller ruso cuestiona las prioridades de Washington en la lucha contra el narcotráfico y advierte sobre la estrategia hacia el país sudamericano

El Ministro de Relaciones Exteriores de Rusia, Sergey Lavrov, lanzó una crítica directa a la política antidrogas de Estados Unidos, sugiriendo que Washington debería concentrar sus esfuerzos en combatir el narcotráfico en Bélgica en lugar de intervenir en Venezuela.

“En lugar de ocuparse de Nigeria o Venezuela en la lucha contra las drogas y, de paso, de apoderarse de sus yacimientos de petróleo, probablemente a Estados Unidos les sería más conveniente combatir este fenómeno en Bélgica”, declaró el jefe de la diplomacia rusa, añadiendo que en territorio belga “ya hay tropas estadounidenses y otras”, lo que facilitaría las operaciones sin necesidad de “perseguir barquitos con tres personas a bordo”.

Las declaraciones de Lavrov se producen en un contexto de creciente tensión entre Rusia y Occidente, y ponen de relieve las diferencias en torno a la política estadounidense hacia Venezuela. El canciller ruso advirtió que la estrategia elegida por la administración Trump respecto al país bolivariano está condenada al fracaso.

“La línea que la administración Trump ha elegido respecto a Venezuela no conducirá a nada bueno”, afirmó Lavrov, quien además pronosticó que estas acciones “no mejorarán la reputación de Washington ante la comunidad internacional”.

Los comentarios del ministro ruso cuestionan los verdaderos motivos detrás de las intervenciones estadounidenses en América Latina y África, insinuando que el control de recursos petroleros podría ser un factor más determinante que la lucha contra el narcotráfico en la política exterior de Washington.

El Maipo

Date Created

Diciembre 2025